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CAPTURA DE PANTALLA. 

Nuevo Van Buren: piden 
comisión para apurar 
compra de terrenos 
Recursos del Presupuesto 2025 están disponibles desde el 1 de enero recordó 
diputado Lagomarsino, quien junto a Fedeprus entregó carta en el SSVSA. 

AGENCIA UNO) CEDIDA. 
Mirian Mondaca Herrera 
mirianmondacaQestrellavalpod 

asan los días y las se- p mañas y ya encon 
trándonos a media- 

dos de marzo, funciona- 
rios de la salud y comuni- 
dad usuaria del Hospital 
Carlos van Buren ven con 

inquietud cómo aún no 
hay certezas sobre cuándo 
se concretará la adquisi- 
ción de dos paños ubica- 
dos frente al actual recinto 
de salud por calle Honta- 
neda, para la construcción 
del nuevo nosocomio. 

Frente a este incierto 
panorama, ayer represen- 
tantes de los funcionarios 
agrupados en Fedeprus, 
del Consejo Local de 

  

UNA BATALLA CAMPAL SE VIVIÓ EL SÁBADO EN AV. VALPARAÍSO. 

Viña: municipalidad 
presentó querella tras 
agresión a fiscalizadores 
Durante la tarde de este 
lunes 10 de marzo, el mu- 
nicipio de Viña del Mar 
presentó en el Juzgado de 
Garantía de la comuna — fiscalizadores queda- 
una querella en contra de ron con lesiones tras las 
quienes resulten responsa- agresiones físicas sufri- 
bles como autores, cómpli- das durante la tarde del 
ces o encubridores, de los pasado sábado. 
delitos de atentado contra 
la autoridad, desórdenes 
públicos, daños, lesiones y en el contexto de operati- 

Usuarios del estableci- amenazas. Lo anterior, por vos de fiscalización de co- 
miento y el diputado de la y la agresión que sufrieron  mercio ambulante en el 
zona Tomás Lagomarsino — ENLADIRECCIÓN DEL SERVICIO DE SALUD PRESENTARON LA MISIVA. inspectores de la Direc-  sectorcéntrico, “en diver- 
(Partido Radical) llegaron ción de Seguridad Pública — sas oportunidades perso- 
hasta la Dirección del Ser- Por su parte, junto con | el pasado sábado 8, quie- nas que ejercen el comer- 
   

vicio de Salud Valparaíso TASACIÓN plantear que sería “impre- | nes fueron atacados por — cio ilegal han proferido 
San Antonio (SSVSA) para sentable” que el terreno | cerca de 30 sujetos, cuan- — diversos tipos de amena- 
entregar una carta para  Desdeel SSVSA, indicaron que debido a que la metodología nosecompre duranteeste | do transitaban por calle — zas alos funcionarios fis- 
solicitar la creación de de búsqueda deterrenos plantea que se debe realizarunata- 2025, Lagomarsino infor- | Valparaíso. calizadores”. 

una comisión para este — sación comercial, el SSVSA realizó una licitación pública, “la mó queen la carta presen- En la querella se detalla En el contexto de la se- 
efecto. cual fue publicada en el mes de febrero 2025, y seencuentra — tada ayer, dirigida a su di- | que cuando los funciona- sión del Concejo Munici- 

En la instancia se plan- — enevaluación de ofertas por parte de la comisión para su pos-— rector Cristian Gálvez, se | rios estaban entre las ca- — pal la tarde de ayer, donde 
teó como necesaria la  terioradjudicación, conla finalidad de contarcon estos estu-— realizó una propuesta, | lles Villanelo y Etchevers, - fue tema, la alcaldesa Ma- 
creación de una comisión — dios dentro del primer semestre de este año”. La normaliza-— quees que la adquisición | fueron sorprendidos porel — carena Ripamonti, infor- 
deseguimiento para la ad- — ción del hospital Van Buren considera en una primera etapa — se hagaa través de la em- | grupo de sujetos, “en su mó que “hubo del orden 
quisición de los terrenos, — un Centro de Diagnóstico Terapéutico, para locual se encuen- — presa estatal Desarrollo | mayoría vendedores que — de 17 funcionarios que se 
ya que precisamente me- — traen desarrolloel Estudio Preinversional Hospitalario, cuyos — País. Con esto, planteó el | ejercen ilegalmente el co- vieron enfrentados a una 
diante una comisión tam- — módulos se encuentran en revisión conjunta con el Ministerio — diputado, se podrá “hacer | mercio en el sector, quie- situación muy compleja. 
bién se logró avanzar y de-— de Salud, para que una vez sean aprobados, puedan serenvia-— más eficiente la adquisi- | nes bloquearonsu tránsito - (...)7deellos quedaron con 

  

finir los terrenos idóneos — dosal Ministerio de Desarrollo Social y se pueda obtenerla ción y que finalmente se | obligándolos a detener el — lesiones leves, si bien no 
para la instalación del — Recomendación Satisfactoria del proyecto, añadieron. concrete dentro deunpla- | vehículo institucional”. están incapacitados, la si- 
nuevo recinto. zo razonable...” En ese contexto, agre-— tuación es dramática       

En ese sentido, y res- Cabe recordar que en | garon, “los funcionarios En tanto, el concejal 
pecto alos tiempos parala — ría en condiciones de co- deprus, Sandra Sanguin- el pasado, en procesos an- | que hasta ese momento — Alejandro Aguilera, presi- 
adquisición, el parlamen-  menzar las obras del Con-  neti, expresó que con el — teriores, también se plan- | se encontraban al inte- dente de la comisión de 
tario y también médico re-— sultorio de Diagnóstico y nuevo recinto de salud se teó comprar terrenos pa- | rior de los vehículos, fue- Seguridad Pública, dijo 
calcó que desde el 1 de Tratamiento. podrá mejorar la atención — ra construir el nuevo hos- | ron violentamente ataca- que la querella responde 
enero están disponibles Aquel sería parte de la — hacia los usuarios. “Tene- — pital. Sin embargo, no se | dos con fierros, palos, pie-. a “lo que la autoridad edi- 
los recursos mediante el primera etapa delas obras, mos problemas serios de adquirió oportunamente, | dras, golpes de pie y pu-  licia tiene que hacer, la 

Presupuesto 2025 y quela y con esto se reemplazará — presupuesto (...) los dine- comoocurrió con el terre- | ño, situación que puso en — protección desus trabaja- 
compra más el posterior el Consultorio Adosado de — ros llegan a goteras al hos- no del edificio de la Com- | grave riesgo su integridad — dores, trabajadoras, fun- 
cambio al plano regulador — Especialidades. pital. Son complicaciones pañía Chilena de Tabacos, | física, produciendo varias — cionarios y funcionarias 
necesario para aumentar Frente a la inquietud que, creemos, con la ad- ubicado en la esquina de | lesiones”. municipales”. 
la altura de la construc- que existe en torno al  quisición del terreno y el — avenida Colón con Simón | — Asimismo, como ante- A raíz se esto, para 
ción, no deben pasar dees- — avance delas gestiones pa- comienzo ya de un nuevo — Bolívar, donde actual- | cedente de esta acción ju- mañana jueves se citó a 
te año. Así, si ocurre de — rala compra delos paños — hospital, se podrían irsu- mente existen dos torres | dicial, se indicó que pre- sesión de la comisión de 
esa forma, en 2026 se esta- — deterreno, lavocera de Fe-— perando”, sostuvo. habitacionales. O viamente a lo sucedido, — Seguridad. O  
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